



En direct des communes

PAULHE : BALADE BLANCHE DANS LES CERISIERS EN FLEUR

La maison de la cerise organise une balade dans les vergers de Paulhe dimanche 10 avril.

Publié le 07 avril 2022

La maison de la cerise organise une balade blanche ce dimanche 10 Avril sur le territoire de la commune.

Une petite rando de 4 à 5 km, guidée et commentée par l'animateur de la maison. Malgré une floraison tardive due au gel et froid de ces derniers jours, vous pourrez découvrir des beaux paysages, le verger conservatoire et des vergers en fleurs .

La maison de la cerise sera ouverte : rendez-vous place de l'Ecaras, au cœur du village à 14h.

Balade gratuite sans inscription.